

## Vie des entreprises/Cora-Wood Gabon/Visite du gouverneur Une entreprise en bonne santé financière



Malgré la conjoncture, Cora Wood poursuit son bonhomme de chemin.



Séance de travail entre le gouverneur Patrice Ontina et les responsables de Cora-Wood Gabon.

SYM  
Port-Gentil/Gabon

LA société Cora-Wood Gabon a été, la semaine dernière, la troisième entreprise visitée par le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina. Un déplacement qui, rappelle-t-on, entrait dans le cadre de la prise de contact initiée auprès des administrations publiques et privées placées sous sa juridiction.

Ainsi, tout comme à la Sogara et à Sobraga, Patrice Ontina a eu droit à une visite guidée de près de deux heures, en compagnie du directeur général de la société, César Zancolo. Celle-ci lui a d'ailleurs permis de toucher du doigt le poten-



Le gouverneur de l'Ogooué-Maritime en visite dans les ateliers...

tiel de cette entreprise, jadis premier producteur mondial du contreplaqué.

La visite concernait l'usine, les ateliers et la scierie. Et au sortir de celle-ci, M. Ontina s'est félicité du travail et des performances réalisées par

cette entreprise spécialisée dans le bois: « Je me réjouis de constater que malgré la situation économique du moment, Cora Wood Gabon n'a pas connu de plan social, grâce à la bonne compréhension des délégués du personnel, qui ont instauré



... et dans l'entrepôt où sont stockés les contreplaqués.

un dialogue social au sein de l'entreprise », a déclaré le gouverneur.

Selon son directeur général, « Cora Wood a passé des moments difficiles. On a fait des erreurs, associées à la conjoncture économique pas trop favorable. A partir

de ces erreurs, nous avons trouvé des remèdes. On a trouvé des solutions. Et aujourd'hui, la santé économique de Cora Wood est bonne. Nous avons passé une année 2016 dans l'allégresse et 2017 se poursuit sur la même lancée, nous

sommes donc contents de cette performance », a indiqué M. Zancolo.

Cora Wood compte près de 750 employés, répartis sur les sites de Guietsou, Sindara, Libreville et Port-Gentil. Celui de l'Ogooué-Lolo est, pour l'instant, en veilleuse.

La société a pour activité la production des feuilles de contreplaqué, des planches, chevrons et lattes commercialisés à plus de 95% à l'extérieur. De même qu'elle produit des rondins et des copeaux.

Après avoir surmonté ses difficultés en 2016, Cora Wood entend améliorer sa production cette année, afin de se hisser à la hauteur des attentes des pouvoirs publics.

## Voirie urbaines/Bretelle de la gendarmerie départementale Légion Ouest Une réfection de la chaussée s'impose



Les populations appellent à une réhabilitation de la ruelle.



La dégradation de la bretelle est telle que l'eau stagne à la moindre averse.

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

EN passant par le boulevard Ondimba, emprunter, aujourd'hui, la bretelle qui mène au camp de la gendarmerie départementale légion Ouest, sis à l'ancien

camp "Ntchoréré" autrefois de base militaire française dans la capitale économique, devient une épreuve d'endurance. Au regard de la dégradation très avancée de la chaussée, qui cause d'énormes difficultés aux nombreux usagers qui s'y aventurent. En effet, cette bretelle est

parsemée de trous béants à l'origine de la formation des bourbiers en saison des pluies. Ce sont justement ces eaux qui creusent la chaussée car, au moment de la construction de la voie, les techniciens commis à l'ouvrage n'ont pas du tout pensé à une canalisation pour le drainage des

eaux pluviales. Ce qui aurait permis de garder l'ouvrage en bon état, du moins pour un bon moment. Surtout sur un terrain marécageux, comme en trouve d'ailleurs à Port-Gentil. Cependant, c'est loin de dire que le travail a été bâclé. Il faut plutôt relever

certaines anomalies constatées lors de la construction de cette voie de communication. Ce sont elles, en effet, estime-t-on, qui sont aujourd'hui à l'origine du piteux état dudit ouvrage. Or, malgré l'état de dégradation très avancé de cette infrastructure, de nom-

breuses personnes continuent d'ériger de grands édifices à usage commercial dans la zone. Toutefois, elles ont l'espoir que les pouvoirs publics finiront par trouver une solution à cette situation préoccupante. En y engageant, enfin, des travaux de réhabilitation.